

erstellt: 05.09.2020

Caravanning und Bike: Infos über Trägersysteme und Verreisen mit dem Fahrrad

O-Ton: Marc Dreckmeier, Leiter Marketing + PR, Caravanning Industrie Verband e.V. CIVD, 60486 Frankfurt

Länge: 2:10 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Mit einem neuen Infoangebot hilft der Caravanning Industrie Verband Reisenden weiter, die ihr Fahrrad oder Motorrad an den Urlaubsort transportieren müssen. Auf der betreuten Infofläche werden die verschiedenen Trägersysteme von mehreren Herstellern vorgestellt. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf der Fläche helfen bei Fragen weiter, das Angebot reicht vom simplen Fahrradträger für Reisemobile bis zum Caravan mit aufklappbarer Rückwand für den sicheren Transport von Motorrädern.

Dreckmeier antwortet auf folgende Fragen:

1. Neu auf dem Caravan Salon ist die Fläche Caravanning und Bike. Was zeigen Sie dort?
2. Sind das einzelne, ausgewählte Produkte oder ist von allem was dabei, für möglichst viele unterschiedliche Nutzergruppen?
3. Wer ist denn der typische Käufer eines Trägersystems?
4. Sie zeigen ja auch Motorräder, werden die eher im Innenraum untergebracht? Oder gibt es Trägersysteme, die die aufnehmen können?
5. Einen Caravan zeigen Sie hier, der ist mit einer Führungsschiene zum Verstauen von Motorrädern ausgestattet. Ist der speziell für solche Transporte entworfen?
6. Mit welchen Fragen kann ich hier zur "Caravanning und Bike"-Fläche kommen? Geben Sie hier einen ersten Überblick oder kann ich auch gleich mit Spezialfragen zu Ihnen kommen?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Caravan_Salon_2020_Caravanning_und_Bike_Infoflaeche_OTN.mp3